

Restaurarán el arte rupestre del
Roble - Mediterráneo - 19/07/2017

MORELLA

Restaurarán el arte rupestre del Roble

► El alcalde de Morella, Rhamés Ripollés, aprovechó ayer el inicio del curso de la UJI de pinturas rupestres que acoge el municipio para anunciar que el Instituto Valenciano de Conservación de Bienes Culturales restaurará la Galería del

Roble, ubicada en Morella la Vella, a partir de septiembre. El objetivo es potenciar las visitas al espacio y dar un impulso al patrimonio histórico que tiene la ciudad. Durante las tareas limpiarán veladuras que impiden ver este arte rupestre. J. ORTÍ